

バストス週報

第1457号
昭和五十年年三月三十一日月曜日発行
Diretor Koiti Mori
Redator Shoho Miyatake
Rua 10 de Novembro 882 C. Post. 112 Fone: 340 BASTOS E. S. P.
Anual Cr. # 55.00 Adiant.

温
室

14

喧嘩になるのは当然

いつまでも若肌のひみつ、夜おやすみになると、「コールドクリーム」

朝はバニシング クリームを

ワカ化粧品は全国の薬局にあります

キッシンジャーという長官は実際に辛挙すよい外交官だ。麻糸のからまつたような中東諸国のからみ合いを、根気よく出かけを行っては、少しずつもつれを解いて行こうとする努力、そのねばり強さといふたら、前代未聞といつべきであろう。勿論キッシンジャーひとりの力で出来る仕事でなく、米国という大背景によつて仕組まれた大芝居いちがいなじが、米国からは勿論他の諸国からも彼キッシンジャー程度の人物が居るとは考えられない。

○誰しも考える通り、中東関係で一番ややこしいのはエジプト対イスラエルの関係である。何しろイスラエル本国の二倍以上もあるうというシナイ半島をエジプトからもぎとつてゐるのだから、理窟はともかくとして、あつさり返還しないのも一理あるのであるう。

「昨年十月第三次中東戦では双方とも戦車を投入しつゝして、止むなく停戦になつたものの、兵力分離にいたつては、イスラエルは僅か五十米ぐらいしか、スエズ運河側から後退していない。今回の分離では、更に二百キロ程後退せよと、エジプトは主張している。しかし、その地域には要塞が二つもあり、油田もある。

イスラエルは、南部の油田は返すが、エジプトか

ら後畠しないとの文書を出せ。二要塞は返還しないと頑張るのである。

キッシンジャーとしてはまずエジプト、イスラエルの兵力分離交渉から片づけようとするのであるが、シリアの方は、シリアのゴラン高原、ヨルダン河西域地帯も同時に会議をしなければ、ころうは分離交渉には応じないと、キッシンジャーを脅すのである。いかに三面六臂（さんめんろくび）のキッシンジャーでも、それはかなわぬ。同時に会議を開けて、混乱に陥るのはわかりきったことである。

シリアはPLO（パレスチナ代表）の出席を拒否するなどといい、PLOが出席するなら、イスラエルは不参加だぞといい、PLOが出席するなら、イスラエルは不参加だといふ。このもつれを何とか正調せねばならんと、キッシンジャーは憲命だが、こうした感情的問題は一週間や二週間の短いではとうていまとめることが出来まい。新聞の報ずる処では、アラブ諸国の兵団がさくさくシリア国周辺に集結されつつあると同様の不安であるにちがいない。

WAKAMOTO UAKA
消化 不良 食欲 不振 わカ化粧品
MÁ DIGESTÃO INAPETÊNCIA
ENZIMAS + COMPLEXOB+ MINERAIS
百倍強力
WAKAMOTO UAKA
WA KA MO TO
WA KA MO TO
WA KA MO TO
WA KA MO TO

○第一回兵力分離はエジプト・シリア共に、三月末武備は一昨年の中東戦の時より遙かに充実している。期間といふことだから、もう二週間しかない。この期限が切れたからといつて、すぐ戦争再発になるものか、交渉をつづけるものか、何れにしてしまさわどいところである。

武備は一昨年の中東戦の時より遙かに充実している。期の苦であり、核弾頭口ケットなどもけいつていろから、やつたう最後相撲被害を及ぼしに變るだろう。おかしこい方であるが、戦争の悲惨を身を以つて体験してゐる者にとつては戦争くらい馬鹿々々しいものはない苦だが、敗戦したら滅亡に追い込まれたためには否応なく戦わねばならない。

○それに中東諸国は地域がせまく、おしゃい、へしゃい、兵器さえ優秀であれば、相手方の首都に壊滅的打撃を与える事はむずかしくなく、万ーの場合を想すると、キッシンジャーは必ずかしくなく、万ーの場合を引揚げる事はイスラエルにとって、裸で寝ていい

○われわれしろうとの考へでは、エ・イ・シニ国は兵器はある程もつてゐるだらうが、半歳戦うだけの準備程度ではないか。それされソ連なりアメリカの追加を受けねばならぬことは自明の理だし、経済力の消耗戦であり、冥元側であるソ連、アメリカが興奮のあまり参戦すること危険とは云えない観方もある。

カンボジヤはどうなる

カンボジヤの主権者シマヌーク殿下が五年程前フランスへ外遊された。その留守役をあざかるロンノル将軍が反乱を起さず政権を掌握し、シマヌーク殿下は北京で立候生じこしまった。

共産国にはされ、民主國と隣り合せといいややこしい位置にあるので、シマヌーク政権時代は民主に少し赤をまじえたような、桃色がかつた國柄であった。ロンノル将軍はアメリカの被護のもとに民主を大看板にしたのと、北部に勢力を張つて、中派が北京滞在中のシャヌーク殿下と連絡をとり、中共の後援のもとに北部からカンボジヤへ攻めこんだ。というのがカンボジヤ騒動の発端である。双方の兵力も装備もよく判らないが、アメリカ給与の兵団の方々が共産軍のそれより遙かに優秀だといわれて、るにもかかわらず、ロンノル軍はじりじりと後退し、首都ブノンペンへ砲火が届くほどになり、飛行場は閉鎖、サイゴン河の舟便で食料を運ぶことも出来ず、ロンノルは開城するでもなく、逃亡もせず、「何で俺が悪い」といったロンノル振りだぞうである。

南ベトナム（サイゴン）ゴ・ジム、シェムというアメリカ傀儡の大統領（アメリカ給与の金で私腹を肥やし、後、殺害される）とよく似たところがあるように云われるロンノル将軍は政権に粘りついてはれない。シャヌーク殿下の方は、ロンノルさえ退散すれば首都ブノンペンは破壊しないといつて、いる。

（三月二十日 索音）

世界沈没の話

現代は科学の時代である。そして地球上のあらゆる国が工業国家として發展していける。このことが地球にどんな恐しいことをうながしているか知っているだらうか？ 地球上では、人間が莫大な石油を侵している。公害は毎日新に報じられて、いる通りだ。この石油や石炭の消費のため、空気中に炭酸ガスがどんどんふえ、地球上の大気の濃度を少し一つあげている。

大気の温度が上ると、北極や南極の氷がとけ始めし。

野坂陽子（野坂昭如夫人） 井上好子（井上ひろ

夫）、藤本綱紀子（藤本義夫夫人） 何れも亭主は作家、そして此の三夫とも直木賞56回、67回受賞者、この方々の対談であるが、「人は私たちを愛する」と、抗議とも自嘲ともつかぬ内輪話をして居られる。

この対談は八頁にも及んでいたので再記御披露の余地はないが、夫婦とも作家であるところから御亭主の夫は、自分の時間を充分につかえればいいが、夫人の方は子供の世話、家事の面倒がついて廻わり、充分に創作の時間がないという共通の不満はあるらしい。三人の女流作家が揃つて多作家で打し切を見ると亭主を凌いでやろうなどという野心は毛頭ない。

高級腕巻時計各種

カラーテレビ

色の美しさ、きめのこまかこと鮮明度ト音量のゆたかさ！

NOSSA RELOJOARIA
TAKAMI SHIBATA Rua Ad. Barros 213 Tono: 154
完全立体音響を御満喫下さい、臨場感をそのまま再現します。

ボルソに入る小型で驚異的性能です。
絶対に違算なく高等数学まで解決！

② ガスライタ・電気力ミソリ・幻燈機
扇風機・宝石・貴金属・室内装飾品。
デマル・デバロス街二一三番地
レコードジョアリア タカミ

柴田時計店

電話 一五四番

くしてこうのだ。地球はどう遠くない時代に、表の時われわれはどこへ行けばいいのだろうか。

悪妻物語

五〇

亭主のからうぶたれもあるが、ぶち返すこともえ亭主もあるが、この細君みたじに冷たいビール一
あるうしい。野坂陽子さんが悪口雜言でやりまくる本質いに奔走するようでは悪妻ではなく悪妻とい
と、だまつてきいていた野坂昭如くん、君は立てつに近い。
づけに喋つたから、僕もゆっくり考えよう、と二、
三日ものを云わなくなつた。それで奥さんの敗北。
井上好子さんは喧嘩の末、わたし死んじやうと言
うと、ああ死んでくれ、おれの見てる前で死んでく
れと云うので好子さん、くやしまぎれに二階の物干
しから飛んじやつた。

藤本夫人はごくおとなしい型だから、めつたにといふものはないかと思ったが、そういう家庭には
喧嘩はせぬが、一度だけ朝外出の夫にいや味を云ふ、又それなりに苦情不満というものがあるらしい。
たれ、藤本御亭顔色をかえ物をつかんで細君に当うぬようになつてつけつけので驚いたそなたが、あとで見
たうスボンジとか、ゴムソリみたしなもので、当つてもけがをせぬものばかりだつた。

○インテリの夫婦の間でも熊さん、八さんの家庭と同じようなら、同じようなら、同じようなら、としみじみと考
えさせられる。藤本さんの御主人がスボンジを投げつけて出て行つて三時間ばかりたつと戻つて來
て、今日は気分がわるいから休むんだといつて、実にドライなどころがあつた。亭主の操縦論もなかなか相
当のものである。

野坂さんは孤児同様の人だから、家庭を大切にし
たらしくが、細君の母よと双方まけずおとらず口喧
嘩をしたことがあつたが、翌日はけろりとして、朝
食も皆と一緒に氣様よく食べるといつて、實にド
ライなどころがあつた。亭主の操縦論もなかなか相
当のものである。

彼女らは有名人の細君だから、亭主と喧嘩する処
など人に見られると、あいつなかなかの悪妻だなど
といわれるのかも知れないが、たまには革やかにう
やんばうやつてからりと、天氣模様の方晴れとい
のもすがすかしくてよいものだ。
妻が悪妻なる場合は、欲求不満の場合もあるだろ
うが、経済的理由の方が主となりやすい。ろくす
ぽう稼ぎもせず、家計のことも頑張もなく、ピール
が一本、さしみ一皿夕餉の車に備えてないと、さき
げんがわるい。「何んだこんな物ますくて見えるか
と小言をいう。細君もどの時の調子で、あんたの月
給でそんなどいたくできませんよ。足らん時に
やM山でも丁田でも、どんどん利用しろ。」両店
とももう借り放して頻出してもできませんよ。馬鹿野
郎ノそんた肝玉の小さいことでどうする。ああくや
しい。もう死んじやう。あア、死んじまえ、おれ
にやあとがまかつがえていろんだけ。こういうじで

口争いしない夫婦は皆無である。どちらかがちよ
つと遠慮するか、理性を働かせば爆発せずすむも
のを、つい目測をあやまつて、パンパンとやり合つ
ていやなあと味をのこすことがある。

ゴルフ場へ車を飛ばすような身分の人には悪妻悪夫
家計が十二分で、衣食住が充分で交際も派手に、
ゴルフ場へ車を飛ばすようない身分の人には悪妻悪夫
をつかつてうまいことだましこんで万金を稼ぐので
ある。彼らは悪女にかかると、金持の御隠居であろ
うと、若旦那であろうとコンニャクのよつにへんへ
なになるから面白い。

○一昔前までは良妻賢母という日本將軍夫人のよう
丸も悪女の稼ぎ場は田舎じやだのだ。日本なら東
洋の東西を問わざだらうね。

MERCARIA QUITANDA FABRICA DE GRANITO
Av. Rio Branco 29, C. Post. 23, Fone: 515
ADAMANTINA E. S. P.
KAJITA BUNKITI ONISHI
Rua Duque de Caxias 877, Fone: 296
大西文吉
大西石碑
石材彫刻類一切
古いお墓の修理も致します
日本式及ブラジル式
墓 碑 記念碑
胸像 日本
石燈籠
墓碑
電話 五十五
郵函 二十三
大西石碑場
アーマンチーナ市リオ・ブランコ大通り
電話 二九六
品物は配達しておりますから何卒御
用命のほどお願いします。
谷口オフサイドの近く

な婦人の鑑も多かつたせうだか、昨今のような田舎ぐるしい世では幼児を亭主の背にゆわえつけ、おとといおじいと他の男性にのりかねこしまう重装型の女房もかなりあるそうだから、亭主の方も、あまりやに下つてばかりも居られまい。 系音。

ようこそ大山永世名人さん

ブラジル将棋連盟理事長、山本勝造氏のお骨折りで将棋の神様十五世名人大山康晴永世名人さんをお迎えして全伯将棋大会や全バラナ将棋大会に出席されることには邦字新聞紙上で衆知の通りであるが、その名人さんが去る三月二十二日バストスへ来植された。これはバストス将棋クラブ主催、名人さんと同郷の岡山県人会の招待によるものときいてるが、名人と云えば日本一、いや世界一といつても間違いではなかろう。私は将棋のことはよく知りないが、名人に勝てば名人位が贈られ、この名人位を五期以上保持した時にはじめて永世名人の号を贈られるということをきいたことがある。

まちがつていろいろかも知れないが、永世名人大山さんは現役の棋士でありながら、第十五世名人であること間違いない。名人と言えば政治家にたとえるなら首相に匹敵し、相撲さんなら横綱というところか。しかし横綱は東西に一人づつ二人あるが、十五世名人は只一人で、總理大臣でも金権とか人脈とか人の地位を掌握、といつても誰でも首相になれるということではないが、将棋の世界は実力だけが物をいう、ゴマカシも金権もないきびしい世界だ。

名人さんは岡山県倉敷市出身で、幼少の頃から斯道に入り、天分と努力が実を結び、十五世名人までのし上つたことは尋常の業ではなかろう。この齊葉を成し遂げた傑物名人米植ときして、この好棋に何とかしてお顔を遠目にでも見たいと思つて、が将棋に縁のない私にも思わず幸運に恵まれた。

当日の午前中にアルト区の小野さんが来られて、実は今日大山名人が私のうちへ来ることになつた。小野さんは岡山県倉敷市出身で、幼少の頃から斯道に入り、天分と努力が実を結び、十五世名人までのし上つたことは尋常の業ではなかろう。この齊葉を成し遂げた傑物名人米植ときして、この好棋に何とかしてお顔を遠目にでも見たいと思つて、が将棋に縁のない私にも思わず幸運に恵まれた。

小野さんの御子息が研修生として送られて三重県へ「私はこちらへ参りまして暑いといふこと以外に、外車種改良技術習得の為訪日され、ヒカルの学業を了す國へ來たと感じがいたしません。私はどうも世事にえ、更に五ヶ月間滞在して勉強されて帰宿した際にうとくて、アメリカとブラジルとは同じだと思つて持ち帰られた學業終了証書や表章状、岡山県庁からおりました。アルゼンチンへ来て、ブランセルとアメリ贈られた獣形の兜など、貴重な土産物を存見を乞う力とは別個の国であることを知りました。南米とかしてのうちに県人会の方々や、将棋俱樂部の方々が北米とかいうので、南米はアメリカの南部だと思つておりましてね、人にこのこと説いて笑われました。

開業おしらせ

のアジェンシャを

開業いたしました

Agência de Cargas e Descargas N.S. de Fátima

Inscr. Mun. 233

CGC..44574911/0001-36

GUANAIS & GARROSSINO S/C LTDA.

Rua Stélio Machado Loureiro 229-A - Fone 415

のアジェンシャを

開業いたしました

今後各組合の鶏卵輸送の荷役の積み降ろしをはじめ、
養鶏家の飼料、鶏糞、廃鶏等の荷の積みおろしの御用命を頂きたくお願ひ致します。荷役の人夫には全員保険に加入させてありますので仕事中事故がありますのも荷主に御迷惑がかりません。何卒御用命下さる様お願い致します。

ル・ステリオ・マジド・ロウレイロ 二三九八

BORRACHARIA

SILVA & SANTOS

Atendimento Rapido Servicos em Geral Atende-se
Bua Duque de Caxias 59 - Fone: 413, Dia e Noite

ボラツ・シリバ・サンタス共営

電 話 四一三番

ツケ・デカシヤス街五九番地

開業お知らせ

ガロニー共営社

電 話 四一五番

荷役業ガナイス

電 話 四一五番

私達は当市において此の度ひ

私はどうも将棋以外のことはさうぱり駄目ですね、全く世事にうとくて。

それにブラジルへ来て、暑いということ以外にはここが外国だという気持がないんですよ。行く先生は日本人ばかりだし、サンパウロ市でも日本人が多勢歩いてるので、日本内地で旅行しているよう打気がしてなりません。それに食事も日本と同じようなものでしてね。私は外國へ行けば食べ物は何でもありますね、栗や葡萄はまつておいても全然異るものだと思つていました。と童顔を崩して笑われた。

——名人さんは将棋が好きで斯の道に入られた、ときいろいろですが、日本一、名人になられたことは申すまでもありません。無論努力の結果であることは申すまでもありません。か、その名人になられたという御感想は……」という西爪を前に、間に對して、

私は小さい時から見様見真似で将棋をさし、十歳で十歳で送つて、十三歳は盛沢山残っていた。一行けその後水馬郎へ廻り、からこの道に入り、毎日生命をすり減らすよつた苦労の連続でした。現在十五歳をつがして更にました。が、十五歳をつがして戴いたということに対しても全く幸せという外はないでしょうが、これは将棋だけのことではないでしょうが、将棋一局一局が真剣勝負で、死ぬまで生命を賭しての苦労でしょうね。と、小柄で丸っこい顔の名人さん、度の強い眼鏡の奥で小さな眼が感慨深そうにしばたいた。

「へえ、年に二度ね」と名人さん。五十二歳にして御多忙の名人さんを独占しては申訳ないので中座することにした。記念撮影をして、見学に出発、先づ水本邸を訪問、松森さんのポンカン園でポン柑の無論努力の結果であることは申すまでもありません。駆走になり、ファルツーラの田中氏の西爪を見てか、その名人になられたという御感想は……」という西爪をみやげに、ゴルフ場へ廻った。

今日ひどい暑さだ。私は疲れたので板垣さんの車で小舟に乗って帰宅したが、名人さんのスケジュールくわい頃から天才だの何だのとおだてられ、十三歳は盛沢山残っていた。一行けその後水馬郎へ廻り、六時からマサ美倉で歓迎会が開かれた席の後、会館に於て才人限定で対局の御指導があり、翌日午前十時にはマリリアへ向つて退屈となつて、バスの将棋人口は、他地方に比して少くはないといふことだか、またと得がたい名人さんの采植が契機となり、同好者のふえることは間違いないからう。名人さん、ようこそお出下さいました。

勝

甫

定期検診の必要性

(ガン・血圧異常・動脈硬化・心臓疾患・糖尿病)

四十歳前後から六十歳頃の人で日頃健康自慢の人々が突如例れ、あらゆる手当の効なく急逝した例は近頃めずらくなくなりました。痛みや苦痛がなく潜伏して体内で進行し、自覚症状が現われた時は既に手わなくれで死を待つばかり、これが成人病です。

この治療法のは、成人病も定期検診により早期に発見して治療すれば簡単に根治出来るのであります。

健康な人でも一年に二回の定期検診を受けておく必要があります。当院では最新式の検診機を完備して、最新の技術を以て皆さんの説明に当つております。多忙の方、夜間営業致しておられますから、いつでもおいで下さい。精密検診の結果がすぐになります。

Laboratorio São Camilo ANALISES CLINICA

Direcção Dr. NOBORO MATSUZAKI

Rua Carijos, 449 Fone; 2645 TUPA E.S.P.

ラボラトリオを開業致しました

昼夜営業致しておりますから、いつでもお出下さい

最新式エレトロニカ検査機等一切を完備して皆様の御康精密検診を(血液尿、便、その他検査)行っております。

ツバン市 ルア カリジョス-四四九 電話二六四五番

松崎昇

(生物化学士)

ラボラトリオ・サンカミロ

ブラジルに最初の足跡を印した人達

12 水港糖会社の大株主となり、大いに産を起しこ中央

O Japão em São Paulo

故
鈴木南樹翁の遺著より

既に日露戦争直前、西欧を視察し日本の前途は貿易振興以外にないと深くさせとて、先ず私國り才

『サンバウ』口に於ける日本』村藤崎商店の名をブラめし矢先、東京会場に於ける観客九萬一の、ブラジルに於ける日本商店の元祖である。店主藤崎三郎ル講演を聞いたのである。幼年の頃よく聞かされた助は、奥州伊達正宗の居城であった仙台の生れであ伊達正宗が使節をローマに送るに当り、メキシコを助は、奥州伊達正宗の居城であった仙台の生れであ伊達正宗が使節をローマに送るに当り、メキシコを越支店の向うを張つているのが彼の養子三郎助であった。彼がブラジルに商店を開くと云つたのは單なる。彼は十二歳で家業を繼いだというから、別に教利益ばかりを目標にしたのではなかつた。從つて彼育を受けた人とはないらしく、幼にして愛故自らの眼光は決して一ブラジルのみに局限されていなかつた。

實に抜けた上手な人であつた

一

一都をば霞と共に出でにしか秋聲と歌く「河の隣」先ず一橋出身の野間眞次郎を団長として後藤貢と古歌にある如く、交通の發達今日といえども界比大・佐久間重吉、田中良作等をブラジルに送り南米地方は尙まだ日態依然たるものがある。世界を相手貿易の小手調をなすと同時に、愛知商業(?)の教授に商工業が燐然と興隆している関西、九州方面と比松本正四郎を印度のカルカッタに派遣して、日印貿易較するならば、同じ日本の本土でありながら、別天地の調査研究を遂げしめた。

北の魔力が發揮がし、三日月像が、魔力発動時に現れる。

10

父西見伍市十五歳の儀かくら病氣療養中の逃去る三月二十日午前九時半長逝いたしました。依て翌午前九時半バス停墓地へ埋葬致しました。此の儀生前厚知各位にお知らせ申上げます。尚葬儀に際しましては遠路おいでともなく御会葬下されその上御丁重なる御香料花輪等御供え下れ厚く御礼申上げます。一々拜趨御挨拶申上げねはなりませんが、取込中につき御寃恕願い賛紙上を以つて御禮申上げます。

い略儀紙上を以て御礼申上

卷之三

連通
台仙教

バストス市役所

ハセリノ福岡県八幡
バズトス中央第三区

バスト又南米本願寺

ハス・ト・リ・カ・ダ・人・会

ヤング・ド・コレジアード

卷之三

卷之三

卷之三

行	子	同	郎	晃	男	実	口	政	武	見	一	中	四	藤	佐	伊	山	孫	西	喪	主	口	三	日
二	三	四	五	六	七	八	九	十	十一	十二	十三	十四	十五	十六	十七	十八	十九	二十	二十一	二十二	二十三	二十四	二十五	二十六
二	三	四	五	六	七	八	九	十	十一	十二	十三	十四	十五	十六	十七	十八	十九	二十	二十一	二十二	二十三	二十四	二十五	二十六
二	三	四	五	六	七	八	九	十	十一	十二	十三	十四	十五	十六	十七	十八	十九	二十	二十一	二十二	二十三	二十四	二十五	二十六
二	三	四	五	六	七	八	九	十	十一	十二	十三	十四	十五	十六	十七	十八	十九	二十	二十一	二十二	二十三	二十四	二十五	二十六

AVISO AOS SENHORES CONTRIBUINTES DAS PREFEITURA MUNICIPAL DE BASTOS

Ficam os senhores contribuintes faltosos convidados a recolherem os impostos e taxas aos cofres da Prefeitura Municipal de Bastos dentro do prazo improrrogável de trinta dias a partir do recebimento da notificação sob pena de cobrança judicial.

Esta medida é tomada por exigência do Tribunal de Contas que determina a regularização da DIVIDA ATIVA em todas as Prefeituras.

Vencido o prazo e não quitada a dívida os nomes dos contribuintes faltosos serão relacionados e publicados em impresa local.

Bastos, 06 de março de 1975.

Dr. Masahiro Ishikawa
Procurador Judicial -

郡税納入義務ある 人達へ御知らせ

郡税並びに料金滞納者は請求書受取後三十日以内に市役所会計課に出頭御納入下さい。御納入なき場合は、強制取立を執行致します。此の通達は会計監査院からの各市役所の税金滞納整理の処置に対する命令であります。

滞納者の名前は当市発行の新聞に記載されておりますから御参照願い上げます。

一九七五年三月六日

踏み入れたのは、七月十七日の秋晴れの輝いた日でするにしのびなかつたといふのが真相であろう。あつた。日本人としては、私がモヂアナ総の珈琲園に併いている以外に、海外練習生大平善太郎がオシン、ベントの方へ向けて行くと右方三軒目で、数年ゼデアゴスト街の日本名誉領事サンスの許に下宿前までカーザ、ペルナンブカーナのあつた家である。しているに過ぎなかつた。

言語も解らないし、事情も真暗である。ジョゼ、ボニファシヨ街のベンソン・アレマンに、腰を下しこ開店の準備をした。堀口九萬一から、チアリオ、ボプラル社長マリヤ、里斯ボアヘ親サンバウロ新聞協会長)に紹介状を持って来たのか、何かにつけて便利に打つた。此の里斯ボアは日本に対する理解者の一人として早くから「大阪朝日」と「チアリオ、ボプラル」の交換を行つていた点などから考えて、日本人のコロニアに取つて逸すべからざる関係者というべきだろう。

そこで、荷物の通過も無事にすみ、いよいよ「オ、シマバシエン・サンバウロ」と命名して、サン・ベント街に開店したのは九月二十四日であつた。何故竹で出来た家に住むゲーチャとフジ山の国で、日本人「サンバウロに於ける日本」などというでかい名をつけたかというと、藤崎三郎助の大志を表象しよう。という考察が單に「藤崎商店」とするより遙かに通切だということであつたが、一つは野間等一行店員のうつぼつたる気分が、どうしてもちつぱけな名に

現われたのであるから、随に飛切なニュースで現在では改築されて十階建になつてゐる。何とかして、元の二階建の写真を得たいと思って、私は後藤武夫に尋ねて見たが持つていてない。何でも家主はフランス人の金持ブルシャと云う人で、前々州内務長官カルロス、ギマランエンスの弟が弁護士で代理人をしていたが、もう故人となつたらしい。

(三)

開店してみると、何も彼も定らぬがちで、大いに意匠をこらしたもので、野間支店長を始めあまりそんな方面には経験のない人達で、商品の陳列など滅茶苦茶であつた。それでもケーチャの國の扇や団扇がある。屏風がある。けばけばした瀬戸物がある。エキソチックな玩具がある。何しろまだ日本は紙と墨で出来た家に住むゲーチャとフジ山の国で、丈二小巧いが世界のウルソ霧西亞に勝つた勇敢な国民たという位は、薄ほえりした夢の様は懸念しかがむ時代に(1868年)と大きな銃を打つて、聖市(セント・ジョンズ)の一角に忽然として現われたのであるから、隨に飛切なニュースであ

たに相違ない。来るわ、来るわ、一行はもうベンソン、アレマンを引上けて、店と便所との間のほの暗い一室に陣取つてゐたので、寝巻を着換える暇もないという風であった。何時の間にか彼らは其の寝巻姿で店頭に立つようになつた。肌かしい位な黒い地味な木綿物に過ぎなかつたが、これでもちきモノだと云つて、物珍らし屋が袖を引張つて見るという有様

で、押すな押すなの盛況であつた。別に金を入れるカイシヤとてもなかつたろうが、其の暇もないと云つた方が適切で、彼らは売上金を皆袂に入れた。ブラジルの様な金の種類の多い国であるから、真偽の判断など新米連に解る筈がない、或曰売上金を銀行に持つて行くと一枚の偽物があつた。つづく

バストス生長の家白鷗婦人会 — イグアス — 湯布見学 — —

去る三月二十八日、バストス生長の家白鷗婦人会員（三十名他男子数名）は、セマナリントを利用レオニバスにて、イグアス—湯布見学旅行へ三日二泊に出かけた。さくところによると、同婦人会が種々な事業に奉仕して得た貴重な金を有益に使うとのことであった。

美しい話である。

PL花火のお知らせ

来る四月二十七日（日）にサンパウロ市近郊の、（ビア・ツットラ 四十五キロ）アルジマのPL野外聖壇に於きまして、ブラジル第三回目のPL教祖祭の大祭典が催されます。

当日は世界一と称せられる花火芸術の他、リオのサンバ・アルゼンチンのタンゴ。ブラジル一流のバトン・ポン・ポンの妙技が（無料）で見られます。（尚、辨当、兩ヶツバを御持参下さい）

② 只今オニバスの申込をバストスPL教会で受付中です。一人でも多く御申込み下さい。

オニバスの発着の予定

- 四月二十六日（土）午後十時 バストスPL教会前発
- 全 ニナヒ日（日）午前七時 アルジマ聖地列着
- 全 ニナヒ日（日）午後九時 アルジマ発車
- 全 二十八日（月）午前五時 バストス帰着

おしゃらせ

生長の家講演会

講師 パラナ州 マリンガ市

三川 実 先生

お話を聞いて、豊かな心の

持ち主となりましょう

期日 四月十日 午後八時

御近所お誘い合せて
御来館下さい

場所 生長の家会館

善意の種小さくとも 大きく生長する。
(谷口雅奇先生著)「女性の幸福」365章より

慈善バザーのお知らせ

来る四月十二日（土）十三日（日）の二日間PLバストス教会に於て慈善バザーを催します。

掘り出し物も沢山取揃えてあります。どうぞお出かけ下さい。

一、バザーの趣旨は主として学校給食への寄附及ひその他。

一、日時 十二日は正午より午後九時まで
十三日は午前八時より午後九時まで
（州立中学校正門前）

バストスPL教会サロン

バストスPL教会

バストスPL教会婦人会一同

今も聞こゆるあのおふくろの声
ぼくに人生を教えてくれた

やさしいおふくろ

月曜日より金曜日まで
午前八時より正午十二時まで
午後二時より午後六時まで

コラノ角栄ツ、なんばしようとかいな、この子は

いつもお前、近所の人に、なんやうわざされよう
か知つとうとか。博労の田中ノ方のゼニ儲け狂のバ

カ息子って、おまえウワサされとつとお。どうして
また、こげんな餌の深か子のできだとかいね。ほん

なこと母ちゃん情けなか。帰つて來い。いつでも帰
つて來い角栄。おまえのごたあ息子が首相やめても

、母ちゃんはあもさびしうなか。「走りながら考
えた」などと、走りすぎた学生の報しがまた分う
んとか、この子はノ

休んでみろ角栄。それが人間さ、それが男そ、お
前も二年前には、輝く日本の星々といわれたかうに

は、やがてノーベル平和賞を楽しみに帰つこい。帰
つてこいよ。アニ。

今も聞こえる、あのおふくろの声。

角さんかやめると浪花節かはやくなろ。」の
どさ痛める人が減るーすると濱田鈴々子ララが売れ
なくなる。CMで稼いでいる永六輔サンと藤本義一
サンが失業する。本気になつて歌手に転向する
壳込みのガメツイ新人の出現にNHKの「紅白」組
当者は頭痛ハマキーヤケッパチで出場させられ一代
リにジャリ歌手か落るーフアン、口テインがトサカ
にくるートサカにすれば猫のヒゲ抜くーヒゲを抜か
れて猫大弱リト困つた猫は代用のヒゲ探すー代用ヒ
ゲにナマズのヒゲ抜くーナマズひっくり大轟れーナ
マズ轟れりヤ大地震ー日本列島ついに沈没。どうで
す角さんか辞めれば日本は大変なることになるのがわ
わかりかな。去り去く傳大な穿相、角栄オジサマに
セメテ励ましのお便りを出そう♪ 糸音

住宅売り度し

ダツタ十点メ二十六点 桜家二軒建

一住宅 六メートルメ七メートル半

一ツ ヒメトルメ十三メートル半
二軒とも電燈及ひ水道等の設備一切あり、

御希望の方は左記へおいで下さい。

委細面談の上

ルア・アルミランテ バローリ 六八三

山下輝男

バスストス岡山県人会様
御協下さいました皆々様

去りゆく角さんに捧ぐ(上)

今も聞こゆるあのおふくろの声
ぼくに人生を教えてくれた

やさしいおふくろ

午前八時より十二時まで、
午後は休み。

土曜日
日曜日、フェリードは休み。

Aviso ユーピン局

月曜日より金曜日まで
午前八時より正午十二時まで
午後二時より午後六時まで

アウトエスクーラバス

アウラ(授業)

運転実技は毎日

学習は月曜・水曜

金曜の週三日間

AUTO ESCOLA BASTOS
Rua 10 de Novembro № 1105
com Carro ADAPITADOS E INSTRUTORES
ESPECIALIZADO



AULAS PRATICA E TEORIAS
AULAS PRATICA TODOS OS DIA
AULAS TEORIA SEG: QUART: SEXTA.
AUTO ESCOLA
バスス自動車学校
自動車の運転の
力ルクを習得しましよう

御禮

去る三月二十二日 日本棋院主事者人大山原扇先
生御来植に当りバスストス将棋俱樂部会員はもと
より、岡山県人会の多大なる御支援を頂き誠に
ありがとうございました。尚又講習会に際しま
しては、文協会長様、プレフェイト様の御来席
の光榮に沿し感謝にたえません。
同夜会館に於ける御指には多数の方々が御参加
下され、予想以上の盛會を極め、誠に有難く厚
く御礼申上げます。

名人御一行は翌二十三日午前十時マリリアへ向
つて御出發致しました。

右の通り御礼と御報告を略儀乍ら紙上を以て
申述べさせて頂きます。

一九七五年三月二十七日

バスストス将棋俱樂部

